
+.•CIUDAD -;-

CONSE 0 MUNICIPAL PARA LA PROTECCION DE LA INFANCIA·
XII SESI~~)NORDINARI~ CELEBRADA ,EL 12 DE MARZO DEL 2013

I EN EL SALON BENITO JUAREZ DEL CEMA
RESUMEN DE ACUERDOS

1.- Se torno lista d asistencia y se declare la existencia de quorum legal.
Se les pidio a los iembros del Consejo verificaran sus datos para mantener actualizada
la agenda del Con ejo y se procedio a la actuallzacion.

2.- Se dio lectura a Orden del Dia y se sornetio a consideracion de los' presentes, siendo
Aprobado por los ismos.

3.- Presentacion e la Coordinadora Tecnica del Consejo y colaboradora en las
Comisiones, apoyo logistico y Tecnico.
Se les dio a cono er datos de contacto de la Coordinadora Giovanna Ortiz, asi como la
ubicacion de las 0 icinas del Consejo en la Direccion de Desarrollo Social para cualquier
necesidad con res ecto al Consejo.

4.- Presentacion ~e la persona que ocupara el Lugar de Casas de Cuidado Diario
Infantiles de Cd. Jyarez, A.C dentro del Consejo y el puesto de Vocal de Medio ambiente.
Se presento a la Lip. Luz Ma. Villalva, Presidenta del Conse]o de Casas de Cuidado Diario
que tomara la posi~ion de Vocal de medio ambiente.
Acuerdo 1: Aprobaron los miembros del consejo y dieron la bienvenida a la Lic. Villalva.

5.- Reporte de la lituacion de las Aulas M6viles, ubicaci6n en las colonias, lecha en que
ernpezaran a operjr?, Responsable: Coordinador de Direcciones.
Se presento la info rnacion requerida, mediante metoda visual,
Acuerdo 2: Envia la presentacion a todos los miembros del Consejo, este hecho se
realize el dla 12 de Marzo via CMSI enviada a los miembros del Consejo.
Aun no hay [echa concreta para la apertura ya que esta se hara de forma masiva y de
gran cobertura de rredios de cornunicaclon.
Se notifico que s encuentran en la compra del material didactico y empezaran a
equiparlas, tan pro to como este avanzado se dara un fecha para h~cer la inauquracion
de estas ya que e un logro del Consejo. Se anexa a esta Minuta copia simple de esa
presentacion. .
Acuerdo 3: Notific ran con anticipacion lafecha de esta inauquracion tan pronto como les
sea posible.
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Como parte de I~ operacion de esta aulas rnoviles cornento la vocal de Accion
Comunitaria, Catali1naCastillo que cual seria el presupuesto para estas? Como operarfan?
Mencionando el C ordinador de direcciones el rnetodo de funcionamiento siguiente.
Acuerdo 4: Serfa el presupuesto de los Centros Cornunitarios.
Informando que t mbien habrla un cobro para los padres de familia 0 tutores, as!
aportando tarnbien la directora de las Estancias infantiles municipales Mtra. Josefina que
cada aula formara un Consejo de Padres de familia, que el material se les otorqara en
comodato, las cOci~as seran tarnblen utilizadas las del DIF y otras ONG's que ccoperaran,
que el mantenimie to de estas seran cubiertas por el Consejo de Padres de Familia y por
parte de COFESP [IS y Proteccion Civil ya estan avaladas para su funcionamiento.
Acuerdo 5: EI conrejo aprobo este rnetodo de funcionamiento
Cabe mencionar q e para la Ora. Nashieli Ramfrez experta en Infancia felicito al Consejo
por este logro y su realizacion en el proyecto de las aulas rnoviles.

6.- Relatorfa del F ro Profesional de la Prevencion de la Violencia Infantil efectuado el 23
de Noviembre del 012. Datos generales: Coordinadora del Consejo, datos de alcance de
objetivos y experie cia, Dr. Ariel Diaz de Leon.
Se intormo que este evento se tuvo una participacion de 567 personas, adultos
educadores de di tintas lnstituciones. Fueron 8 ponencias, efectuado en el Auditorio
Benito Juarez, se realizaron 8 juntas previas en el cornite de Salud y cornunicacion para
concretar la logfsti a del foro, asl como 4 juntas mas con el equipo de especialistas del
Colegio de pediatri asi como los Medicos del Hospital infantil de especialidades,
Se Ie pidio a la ~oordinadora detallara desde su punta de vista la experiencia, y
corroboro que los prendizajes de este evento nos dan pauta de para mejorar, asl como
las mejoras que p demos rescatar y aplicar. Como ser el primer foro de este tipo, y que
los mecanismos p drian mejorarse. .
Acuerdo 6: Requ rir al Dr. Ariel Dfaz de Leon que tiene tanto listas de asistencia como
las ponencias par que sean grabadas en un CD que pueda ser entregado a cada
Instancia u organis 0 dedicado al cuidado Infantil para su informacion y capacitacion, as!
como su debida re atorla y material anexo para el Historial del Consejo, Responsable de
esta recopilacion I coordinadora del consejo.
Acuerdo 7: RequFrirle al Dr. Ariel Dlaz de Leon presente la relatoria de hechos y
aprendizajes de eSfe evento al Conse]o.

7,- Propuesta de Idministracion de las Comisiones, rnetodo de trabajo, proqrarnacion de
juntas e inforrnes. Responsable: Ing. Licon y Giovanna Ortiz
Se retorno la infor acion que al inicio del Consejo habia 7 Comites, de los cuales se
reagruparon en 3, donde cada Consejero puede extender lnvitacion a dicho cornite a
cualquier persona ue tenga inherencia en el 0 sea experto.
Acuerdo 8: Prese tar Propuestas de lineas directas de accion, puntos estrateqicos para
el Plan de Accion el Consejo.
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Inform6 el Ing. Lic n que se esta trabajando en esto y concretar estas Iineas de acci6n y
seran presentadas a la brevedad posible.
Acuerdo 9: La re idora C. Laura Dominguez concretara con la Sra. Duarte, asl como la
Sra. Murguia para dar a conocer este Consejo y el prop6sito del mismo. La regidora
acord6 concretarla y darnos las fechas para convocar a esta cita.
Acuerdo 10: Rea tzar un Informe de Actividades del Consejo 2012 se desiqnara un
equipo de trabajo ue realice este informe y presentarlo en la siguiente Junta Ordinaria.
Trabajar con el R glamento del Consejo, recuperaci6n de Actas y minutas y redactar la
Historia del Conse 0 responsables: Ing. Armendariz, Catalina castillo, Jose Luis Flores y
Giovanna Ortiz.
Acuerdo 11: InVit~ al nuevo Coordinador de las estancias Infantiles de SEDESOL y en
este punto ya ha Ian avanzado el Ing. Licon y Laura Dominguez extendiendole la
invitaci6n de forma verbal. Se acord6 rnandarle una invitaci6n por oficio.

8.- Se Propuso estEblecer las Juntas del CMPI cada segundo rniercoles de cada mes del
presente ario alas 18:30 a.m. en el CMA, quedando como sigue: .

• Abril 10, 2(013
• Mayo 15
• Junio12
• Julio 10
• Agosto 14
• Septiembr 11
• Octubre 9
• Noviembr 13
• Diciembre 11, 2013.

Acuerdo 12: Sie do aprobado por todos los miembros del Consejo presentes esta
calendarizaci6n, d jando abiertas las fechas para las juntas extraordinarias sequn se
requieran as! com informarles con tiempo si alqun cambio toma lugar.

9.- Presentaci6n d I presupuesto del CMPI para el 2013 por parte de la Regidora Laura
Dominguez.
Notifico la Regido a que el presupuesto para este consejo es de $3,900,00.00 SON
TRES MILLONES OVECIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N--------------------------------
Siendo aprobado y felicitado por los miembros del Consejo.

La Sesion fue clauLrada siendo las 11:25 horas del dla que inicio. - - - - - - - - - - - - - - - - -

I


